

活躍するOB紹介

孫に「おじいちゃんを尊敬します」 のことばに感動

眞野満男

工学部建築学科 1960年卒 元北海道札幌工業高等学校長

去る、平成16年11月25日全国産業教育120年記念教育功労者文部科学大臣表彰の栄に浴しましたところ、法大工学部の先輩であり、法大評議員であります柳弘氏より、工学部同窓会報に紹介したい旨のお話を戴きましたので、おことばに甘えて報告させていただきます。尚、私と共に現北海学園大学講師式部良平氏（電気工学科'60卒）も受彰されました。

さて、この表彰は明治17年に制定されて以来、我が国の経済社会及び、産業教育の発展に寄与された方々に10年ごとに記念表彰するものとされております。

はからずも、今回、その中の1人に選んで戴き（全国678名）主催者側からは、記念名誉会長奥田碩氏、会長茂木友三郎氏、内閣総理大臣、衆参両院議長、文部科学大臣、各氏の式辞、来賓として、皇太子殿下のご臨席とおことばを頂き、誠に厳かな受賞式であり、感動の1日でありました。

たまたま私は、文科省より助成を受けた研究会の工業教育「ものづくり」研究で、世界20カ国ばかりの聞き取り調査研究で台湾へ出張中でありましたので、一時帰国し、式典会場であります国立オリンピック記念青少年総合センターへ向かうことになっておりました。その途中、成田空港から、カナダから六年振りに帰国した孫（男子）に、電話で受賞に戻った話をしたところ、「ワアーすごいねー、僕おじいちゃんを尊敬します」の声にこちらがびっくり、感激に返すことばがありませんでした。

日本人の忘れかけております「ものづくり」の大切さについても台湾で多くの体験と感動を頂いて参りましたが、「ことば」の大切さについて孫に教えられ、ハッとさせられた1日でもありました。



ところで、私の受賞は、北海道工業高等学校長会理事、全国工業高等学校長協会理事、全国産業教育振興中央会参与など多数の要職をどうやら難無くこなした褒美かなーと考えておりますが、これも、ご協力を頂いた教職員皆様のお陰と感謝しております。

日ごろより、法政大学からは「法政大学報」同窓会からは「校友連合会報」工学部同窓会からは「工学部同窓会報」私は1960建築学科卒業ですので、建築科会長鬼木 猛氏には大変お世話になっており「法匠会報」を通じて法政の情報を頂き勉強させていただいております。感謝とお礼を申し上げます。

<p>工体連 OB 会</p> <p>会 長 菊池 貢一 電気 69年卒</p> <p>〒210-0833 神奈川県厚木市及川 2-13-19 TEL 046-241-1003</p>	<p>工体連サッカー部 OB 会</p> <p>会 長 大島 光雄 電気 72年卒</p> <p>株式会社 光芸 〒220-0209 神奈川県津久井郡津久井町三ヶ木 1018-5 TEL&FAX 042-784-5280</p>	<p>工体連少林寺拳法部 OB 会</p> <p>会 長 鈴木 統 建築 73年卒</p> <p>事務局 〒302-0102 茨城県守谷市松前台 2-7-4 米地明彦方 TEL 0297-45-0916</p>
<p>校友連合会</p> <p>副会長 小林 一久 土木 64年卒</p> <p>〒358-0055 埼玉県入間市新光 306-30 仏子ニュータウン 3-3-7 TEL 04-2932-1268</p>	<p>法政大学</p> <p>評議員 柳 弘 電気 57年卒</p> <p>釧路商工会議所フライン大使 〒274-0815 千葉県船橋市西習志野 1-63-3 TEL 047-465-8130 FAX 047-465-8108</p>	<p>法政大学</p> <p>評議員 佐藤 瑞穂 機械 58年卒</p> <p>〒191-0061 東京都日野市大坂上 3-23-8 TEL 042-583-2986</p>